

Yves Baumgarten Evêque du Puy-en-Velay (FRANCE)

Début mai, nos confréries de pénitents de France et de Monaco ont vécu une belle maintenance dans la cité monégasque. Nous nous préparons déjà au grand rassemblement des confraternités à Rome pour le jubilé de 2025.

Le Saint-Père a souhaité placer l'année 2024 sous le signe de la prière afin d'entrer dans cette future année sainte qui fait mémoire de l'Incarnation du Verbe.

C'est pourquoi nous adhérons de bon cœur et avec enthousiasme à la *Journée Mondiale du Rosaire* le 7 octobre 2024. Cette prière mariale des enfants de Dieu si chère aux souverains pontifes, sait rejoindre le cœur de Dieu.

Dans sa simplicité qui ne manque pas d'une grande profondeur, la prière du chapelet permet de méditer les principaux mystères de notre foi en nous tournant vers la mère de Dieu qui intercède pour nous tous.

Pèlerins d'Espérance, nous membres des confréries de pénitents de France et de Monaco sommes heureux de promouvoir cette œuvre de prière universelle qui va rassembler toutes les nations en un *Ave Maria* qui montera vers le ciel pour un renouveau de notre Église.

Que le Seigneur vous accorde sa bénédiction,

Yves Baumgarten

Evêque du Puy-en-Velay

Aumônier général des confréries de pénitents de France et de Monaco

At the beginning of May, our brotherhoods of penitents from France and Monaco experienced great maintenance in the Monegasque city. We are already preparing for the great gathering of the confraternities in Rome for the jubilee of 2025.

The Holy Father wished to place the year 2024 under the sign of prayer in order to enter this future holy year which commemorates the Incarnation of the Word.

This is why we wholeheartedly and enthusiastically adhere to World Rosary Day on October 7, 2024. This Marian prayer of the children of God, so dear to the sovereign pontiffs, knows how to reach the heart of God.

In its simplicity which does not lack great depth, the prayer of the rosary allows us to meditate on the main mysteries of our faith by turning to the Mother of God who intercedes for us all.

Pilgrims of Hope, we members of the brotherhoods of penitents of France and Monaco are happy to promote this work of universal prayer which will bring together all nations in a Hail Mary which will ascend to heaven for a renewal of our Church.

May the Lord bless you,

Yves Baumgarten

Bishop of Puy-en-Velay

*Chaplain General of the brotherhoods of penitents of France
and Monaco*